

unsere Leser unterwegs:
Martin Zürcher

WAUWIL | Wauwil ist schon voll im Festfieber. Überall werden Tafeln, Ständer und Fahnen montiert, um dann beim kommenden Musikfest werbetechnisch auch wirklich obenauf zu sein. Auch Benny Wirz macht da keine Ausnahme.



WAUWIL | Auch die Landwirte sind beim Vorbereiten des Festes. «Dies soll einer der Parkplätze fürs Musikfest werden», sagte Max Blum. Er kann es als Pensionär etwas leichter nehmen, Faulenzen liegt ihm aber nicht und Heuen macht Spass.

